

Sumideros tapados

En la previa a la llegada del temido invierno los organismos públicos suelen ponerse las pilas y anticipadamente toman medidas para mitigar los estragos que suelen dejar las escarchas y posteriores deshielos. El municipio se abastece de mucha sal para las calles y el Mop hace lo propio para esparcir en las carreteras.

Hay vecinos que nos piden no olvidar la limpieza de los sumideros de aguas lluvias. Un detalle no menor, ya que de lo contrario el agua escurre y escurre por las calles, y los conductores, con la amabilidad que los caracteriza, salpican o "duchan" a los pobres peatones. En la foto el sumidero de Carrera y Armando Sanhueza.

